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 大変遅くなりましたが、徳田（隼）先生の奄美中央病院での研修ポスターを作成しました。各部門からのメッセ

ージなどが寄せられていますので紹介いたします。 

 

 

《医事》 
  6 週間お疲れさまでした。 

 奄美での研修はいかがでしたか？ 

 今後よりよい地域保健研修が出来るよう 

 お知恵をくださいね。 

 HMV の取り組みに少しでも力になれるよう 

 関わっていきたいと思っております。長谷川 良平 

 

  あまり関わる事はなかったですが、 

 かげながら応援してます。 

 大きく成長してください。  福山＆安田 

 

  1 ヶ月の研修で、ハブ咬傷に遭遇できたのは 

 貴重な経験だったのでは！奄美の経験をいかして 

 今後も頑張ってください。     磯川 

 

 

 

 

 

                                 《リハビリ・透析》 
                                 患者様への熱い思いが伝わってきました。 

                                これからも頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

《３Ｆ》 
  何故、医師になろうと思ったのですか？         すぐ対応、すぐ反応してくれました。 

        （聞きたかったです。）         笑顔がステキでした。患者様への声を聞き、患者様を 

  何年たっても初心を忘れないように         診る。これからも頑張ってください。また、一緒に 

 素敵なＤｒになってください。            仕事しましょう。 

 

       研修医だから出来たこともあったかと思いますが、これからも患者様の 

      声を聞き、患者様を診る姿勢を大切にしてください。また、方針が記載され 

      ナースとしては、とっても医師の考えが解り、チーム医療を実感する事が 

      出来ました。お疲れ様でした。これからもお元気で頑張ってください。 

       同じ島人としてまた、いつか一緒にお仕事しましょうね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《４Ｆ》 
  いつも熱心で患者様思いだなと思いました。       先生の患者様への言葉のかけ方は 

  ありがとうございました。              とても温かみを感じました。 

 

  きっといい先生になれる・・・。       親しみやすい雰囲気がよかったです。 

                       優しくて患者様も安心できたと思いますよ。 

 

 



 

《放射線》 
             1 ヶ月お疲れ様でした。 

 理想の医療制度構築に向けて共に奮闘しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《検査》 
  医療の進歩は日新月歩！！ 

 医師基礎研修と新たな知識経験により、大きく成長されることを期待します。 

 これからも共に頑張りましょう！！ 

 

 

                  《デイケア》 
 

 

 

《外来》    
 

 

《食養》 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 奄美中央病院は９９床と適度な大きさで、自分の存在が十分に見出せるサイズの病院であった。 

おそらく前任の先生らもそのように感じたのではなかったか？往診、外来、病棟といろいろな場所

で医師だけでなく、看護師、技師からも温かい指導を頂きました。鹿児島ではこんなに他職種のみ

なさんに教えて頂いたことがなかったのでありがたかったです。症例に関しては約５人ぐらいを持

つことが多かったが、どれもこれも良い勉強になりました。まだ病棟に残したまま帰鹿せざるをえ

ないのが残念です。特に病棟のスタッフはみなさん若く絶えず新しいものを吸収しようとする姿勢

がすばらしいと思いました。いろいろカンファやベッドサイドでお互いに学びあえたのではないで

しょうか。 

 最後に奄美中央病院のスタッフの方、ありがとうございました。これからの自分の医師人生に大

きな力となりうる研修期間でした。 

 

 

 


